

Réponse d'EDF aux impacts environnementaux et sociaux des centrales à charbon en Serbie financées par l'entreprise

31 octobre 2014

Le Centre de Ressources sur les Entreprises et les Droits de l'Homme (Business & Human Rights Resource Centre) a invité EDF à répondre aux articles suivants :

- « Prix Pinocchio 2014 des multinationales : le vote est lancé ! », Basta !, 9 octobre 2014 :

<http://www.bastamag.net/Prix-Pinocchio-2014-des#nb31-4>

- « Les Nominés - Prix Pinocchio 2014 », Les Amis de la Terre France, octobre 2014

<http://www.prix-pinocchio.org/nomines.php#>

La réponse d'EDF est la suivante :

« Il n'est pas exact de dire qu'EDF émet de plus en plus de gaz à effet de serre. L'article qui vous sert de référence est mal documenté.

> Les émissions totales du groupe sont en baisse depuis plusieurs années avec des fluctuations annuelles en fonction des périmètres, des années plus ou moins froides ou pluvieuses mais globalement elles ont diminué entre 2006 et 2013 de 84Mtonnes de CO₂ à 80Mtonnes tandis que notre production augmentait de 616 TWh à 693 TWh ce qui se traduit par une baisse des émissions spécifiques de 136g/kWh à 116g/kWh (alors que la moyenne mondiale du secteur électrique est de 500g/kWh et la moyenne européenne 350g/kWh).

> Comme évoqué lors de l'entretien réalisé, le projet que vous évoquez n'a fait l'objet d'aucune décision. Les éléments que vous nous avez apportés seront pris en compte lorsque, le cas échéant, le projet serait présenté aux instances de décision du Groupe.»